
桜井市ボランティア連絡協議会主催 

ボランティアスクール「ボランティア推進講演会」（令和 6 年６月１日） 

アンケートにおける質問に対する講師（おてらおやつクラブ 上村さま）からの回答 

 

（質問 2）食品等は消費期限などあるので、要望されている方から苦情などないですか。 

（回答）受け取った方から賞味期限が切れていたと報告いただくことはありますが、苦情を言う方

はほとんどいません。 

 

 

（質問 3）発送に一番費用がかかるとのことでしたが、発送もボランティアがするのは個人情報の

関係でやはり難しいのでしょうか。 

（回答）ダンボールに物資を梱包する作業はボランティアさんに協力いただいています。ご家庭への

配達に協力していただくことは現状は個人情報に関わってくるため行っていません。発送費用につい

ては皆さまからのご寄付を活用しています。よろしければマンスリーサポーター（月額寄付）でのご

支援をお願いしたいです。 

■おてらおやつクラブへの寄付について 

https://otera-oyatsu.club/donate/ 

 

 

（質問 4）配送料については、１ヶ月に出す数も多いと思うので、ヤマト運輸さんとの話し合い

で、値段を安く、協力してもらえないのですか。ヤマト運輸さんでダメなら、郵便局や佐川急便等他

社も検討されてはいかがですか。確か配送料 1，000 円と言われていたのはとても高いと思いま

す。 

（回答）ヤマト運輸さまとは匿名配送システムで料金面以外のご協力をいただいています。その

他配送業者さまとも何度かお話したことがありますが、現状ヤマト運輸さまから配送することが当団

体の活動内容に適していると考えています。 

 

 

（質問１）どれくらいの頻度で個人に届けておられるのか。一家庭、年に何回？  

（回答）その時の時世や物資量、財務状況により変動します。現状は支援を望む家庭には   

1 年に 1 回の頻度でおすそわけしています。 

 

https://otera-oyatsu.club/donate/

